

NUMERIQUE : Toulouse Métropole obtient le Label d'Or des territoires innovants

[TOULOUSE METROPOLE](#) (T : 05.81.91.72.00) a décroché le Label d'Or des territoires innovants le 3 décembre dernier, lors de l'événement "Les Interconnectés 2015", qui se tenait à Lyon. Ce label est une reconnaissance du travail mené avec le Laboratoire des Usages créé avec [LA MELEE](#) (T : 05.32.10.81.20), association fédératrice des acteurs de l'économie numérique en Midi-Pyrénées. La Mêlée s'est investie depuis deux ans dans cette initiative qui propose une nouvelle façon d'expérimenter les innovations, en partenariat avec Toulouse Métropole et en s'associant avec de grands groupes. Ces efforts ont abouti à la signature d'une première convention avec Toulouse Métropole en septembre 2014, visant à expérimenter le concept durant six mois. Cette première étape ayant été concluante, la convention a été renouvelée pour l'ensemble de l'année 2015. Ce Label d'Or incite les partenaires à poursuivre leur travail et à finaliser une nouvelle convention pour 2016.

www.toulousemetropole.fr / www.lamelee.fr